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９月１８日（金）午後から体育館において，全 最優秀賞を受賞した
校生徒および稲井小６年生児童を交えての校内弁 吉野布美花さん

▲

論大会が開催されました。
各クラスの学級弁論を経て，クラスの代表とな

った６名の弁士が，これまでの経験から得た自分 ▼弁論大会は弁士だけ
の考えや思いを述べました。 では成り立ちません。
今年の発表者もレベルが高く，原稿に頼らず， 聞き手の発表者の意見

聞き手にしっかり視線を送りながら発表すること をしっかり聞き取る姿
ができました。 勢が大事です。
審査の結果，最優秀賞に２年生の吉野布美花さ 全校生徒，稲井小児

んが選ばれ，１０月９日（金）に蛇田中学校で開 童は大変立派な聞き手
催された，管内の弁論大会で発表してきました。 となりました。
また，優秀賞，優良賞に選ばれた５人の弁士は

１０月４日（日）稲井公民館で開催された稲井地
区小・中学生意見発表会ですばらしい発表をして
きました。
６名の弁論はこれから紹介していきます。校内

弁論大会の結果は次のとおりです。

◆最優秀賞 「始めるための努力」
２年１組 吉 野 布美花 ◆優良賞 「スポーツを通して得たこと」

３年１組 日 野 陸 斗
◆優 秀 賞 「悲しみを乗り越えて」 「七十年の奇跡」

３年２組 鈴 木 大 斗 １年１組 柳 橋 美 吹
「感謝の気持ちと共に」 「いじめ問題とハンセン病」

２年２組 奥 山 颯 大 １年２組 武 山 暖

上段の記事でも紹介しましたが，１０月４日， １年生，２年生，３年生の順に発表しましたが， えを聞かれると生徒一人一人が自分の考えを述
稲井地区青少年健全育成協議会が主催する「第１ 校内弁論大会を経験しただけあって発表も落ち着 べ，木村教授もしっかりした考えをもった生徒た
回稲井地区小・中学生意見発表会」が稲井公民館 き，はっきりした口調で堂々としていました。 ちに感心していました。
で開催され，本校から校内弁論大会に出場した５ 発表会の後には，石巻専修大学の木村民男教授
名が発表してきました。 が講演会を行い，その中でも「志」についての考

プリントでのお知らせ，メール送信でもお伝え
しておりましたが，学校指定運動着の長袖・長ズ
ボンの値段が１１月２１日から上がります。
詳細はすでにご存じだとは思いますが，製品の 地域の方から中学生の自転車の乗り方について 日に日に気温も下がり，やがては路面凍結など

輸入原材の高騰により，製造原価にも影響してい 指導してほしいという電話が増えています。 道路条件が悪化する季節を迎えます。
るという業者からの説明でした。 主な内容は，交差点での飛び出しや自転車の並 ご家庭での交通安全指導をお願いいたします。
品質の維持，安定した供給のために実施せざる 列走行です。

を得ないとのことでした。 また，狭い歩道を通る時に対向する歩行者が邪
保護者のみなさまにはご迷惑をおかけします 魔だと感じる場合もあるようです。生徒に聞くと

が，ご了承くださいますようお願いいたします。 お互い譲り合っているようですが，自転車（車両）
▼新価格は下記のとおりです。 を運転する側の歩行者への配慮については考えさ

せたいところです。
サイズ 長 袖 長ズボン 幸い，登下校時の大きな事故にはつながってい

ませんが，これまで自転車の対向車同士の衝突，
Ｓ ～ＬＬ ￥３,７９０ ￥３,７９０ 並列での接触による転倒，運転中の不注意による

事故が発生し，骨折している生徒もおります。
３Ｌ～５Ｌ ￥４,２５０ ￥４,２５０ 学校でも繰り返し交通安全指導を行っていきま

すが，「安全な自転車通学」のためにの乗り方，
※半袖・短パンについての値上がりは今回はあり 配慮しなければならないことをご家庭でも話し合
ません。 っていただけば幸いです。
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